

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.41/288/2019

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

| | |
|-----------------------------|-------------------------------------|
| Sachvortragende/r | Amt / Geschäftszeichen |
| Stadtbaurat Ricus Kerckhoff | Amt für Stadtplanung und Bauordnung |

| |
|-----------------------------------|
| Sachbearbeiter/in: Lydia Kartmann |
|-----------------------------------|

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion zur Umsetzung des Programms der Bundesregierung "Modellprojekte zur Finanzierung von Maßnahmen zur Klimaanpassung und Modernisierung in Landschaftsgärten sowie Park- und Grünanlagen"

Anlagen:
Antrag SPD

| Beratungsfolge | Termin | Status | Beschlussart |
|----------------|------------|------------|--------------|
| Hauptausschuss | 22.01.2019 | öffentlich | Beschluss |

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt in einem ersten Schritt die Fördermöglichkeiten und den Einsatz der Fördermittel zum Thema Stadtgrün im aufgezeigten Förderrahmen für das Stadtgebiet Schwabach zu prüfen und ggf. umsetzbare Maßnahmen zu erarbeiten.

| Finanzielle Auswirkungen | Ja | X | Nein |
|--|----------------------------|---|------|
| Kosten lt. Beschlussvorschlag | Nur interne Personalkosten | | |
| Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt | | | |
| Haushaltsmittel vorhanden? | | | |
| Folgekosten? | | | |

I. Zusammenfassung

Mit Datum 7. Januar 2019 beantragte die SPD-Stadtratsfraktion die Umsetzung des Programms der Bundesregierung „Modellprojekte zur Finanzierung von Maßnahmen zur Klimaanpassung und Modernisierung in Landschaftsgärten sowie Park- und Grünanlagen“. Mit dieser Zielsetzung soll die Verwaltung ein Konzept für den Fördermitteleinsatz aus diesem Programm erstellen.

Mit dem neuen Förderprogramm soll die Klimaanpassung von Park- und Grünanlagen gefördert werden. Die Details zum Programm stehen noch nicht fest. Die Veröffentlichung der Ausschreibung ist für Frühjahr 2019 durch das zuständige Bundesinnenministerium geplant.

Parallel dazu bietet die Städtebauförderung ein Förderprogramm „Zukunft Stadtgrün“. Die Mittel können im weitesten Sinne für Investitionen in die Aufwertung und Qualifizierung von Grün- und Freiräumen eingesetzt werden.

Die Verwaltung schlägt vor, in einem ersten Schritt die verschiedenen Fördermöglichkeiten und den Einsatz der Fördermittel für das Stadtgebiet Schwabach zu prüfen und auf dieser Basis ggf. Maßnahmen zu erarbeiten.

II. Kosten

Mit der Konzepterstellung werden überschlägige Kosten im Rahmen der Projektrealisierung ermittelt und dargestellt.